



# 青柳園だより

2024年  
1月号  
文京区立青柳幼稚園

## あおやぎNOW いまむかし ～写真がもたらすゆるやかなつながり～

園長 和島 千佳子

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

この度の能登半島地震で被災された方々に心からお見舞い申し上げます。一日も早い復旧と復興をお祈り申し上げます。

青柳幼稚園では年末に、55周年特別企画で小学校1年生から5年生の修了生対象の「ホームカミング・フォトタイム!」を行いました。当日は80名程の修了生や保護者の方が園庭に集い、ひとときを過ごしました。青柳幼稚園で続いている「あおやぎNOW」(保育の様子の写真掲示)の中から、平成29年度～令和5年度分を、年度ごとに数点掲示しました。事前に園内に掲示しておく、在園児がその写真を見て「あれ、このときぼくはいなかったっけ」「これ、前にやったことある、かな」など、今の園生活と同じものを感じるようで、しばらく見入って友達や先生と話をしていました。当日、修了生が令和5年度(今年度)の写真を見て「今はこんなことしているんだね」「誕生会、あったよね!」など、今の子どもたちの姿を写真で見ながら、自分たちの思い出を振り返っていただいたようです。最後には、集ったみんなで「55」の記念撮影をしました。



在園児と修了生が、「あおやぎNOW」という共通項を通じ、ゆるやかにつながりました。こうやって園の文化が継承されていき、5年後の60周年や、もっとその先へと、思いはつながっていきます。

<今年度の青柳幼稚園にゆかりのある、いろんな言葉で、新年のご挨拶です。>



あけましておめでとうございます …日本語



새해 복 많이 받으세요 (セヘ ボツマニ パドゥセヨ) …韓国語



新年快乐 (シンニエンクァイラ) …中国語



สวัสดีปีใหม่ (サワディー ピー マイ) …タイ語



Selamat Tahun Baru (スラマツ タフン バル) …インドネシア語



සුභ අලුත් අවුරුද්දක් වේවා (スバ アルットアウルダック ウェーワー) …スリランカ (シンハラ語)



Happy new year (ハッピー ニュー イヤー) …英語

他にもゆかりのある国や地域などの言葉がありましたら、教えてくださいね!



…手話 (日本)

言葉でのコミュニケーションのみならず、子どもたちは、歌や音楽や踊り、鬼遊びなどを一緒に楽しみながら園で共に過ごしています。その中に他者理解や自己表現など、たくさんの学び合いがあり、成長しています。